

Acreditan tercer delegado directo de Pinar del Río al congreso de la UJC

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 14 Noviembre 2023 09:23

Visto: 108



Con la presencia del miembro del comité central Julio Cesar García y la primera secretaria del buró nacional de la UJC Aylín Álvarez acreditaron a Yordanky Enriquez Pérez como delegado directo que representará a la provincia de Pinar del Río en congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas. En el acto que realizaron en el policlínico Primero de Enero del municipio de Consolación del Sur, área de salud a que pertenece el joven médico, participaron las máximas autoridades del municipio, sus compañeros de labor y representantes de varios sectores.



Yordanky Enriquez es un médico recién graduado que trabaja en la atención primaria de salud y se le reconoce por su responsabilidad, activa participación en las actividades que convoca la organización y calidad en el desempeño de la profesión.

El proceso de elección de los delegados directos al congreso concluirá en este mes en todo el país. La organización que representa a los jóvenes cubanos ya realizó más de 115 asambleas municipales, proceso que aún está en desarrollo previo a la celebración de los balances provinciales que efectuarán en diciembre.

Acreditación tercer delegado directo de Pinar del Río al congreso de la UJC

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 14 Noviembre 2023 09:23
Visto: 108



La acreditación en esta provincia del tercer delegado directo al congreso de la UJC fue una fiesta a la que se sumaron pobladores y trabajadores por cuenta propia que engalanaron sus vehículos con banderas cubanas para la ocasión.